

## Declaración Juan Carlos Schnnetler

Rol 7-2020

Santiago 18 de mayo de 2020.

Juan Carlos Schnettler cédula de identidad N°8.696.429-5, declaro en la causa 7-2020.

Yo no vi los acontecimientos, pero sí estuve con Tatai (Nelson García) el día domingo y me contó de que había tenido un altercado con Arturo Fehring el día antes. Tatai el sábado andaba bastante pasado de copas, incluso corrió y teníamos delegado rentado y no sirvió de nada y el día domingo empezó tempranito. A las 11:00 horas de la mañana estaba prácticamente listo. Yo rescato lo que me comentó más gente, que vio el altercado, que Nelson García lo pescó del cuello, es un hombre grande, forzudo y Arturo no es tan chico, pero se abstuvo.

Arturo estaba guardando sus aperos, incluso tenía un estribo en la mano y podría haberle pegado un estribazo fácilmente y ahí terminaba todo. Tengo entendido que después Nelson se disculpó, creo en este caso el daño ya está hecho.

Por más que uno se tome un trago no puede llegar y pescar a un dirigente del cuello y darle una zamarreada y al otro día me disculpo. No creo que sea lo correcto.

A la pregunta de cuántas personas le comentaron sobre el incidente: estaba Ricardo Daniel, Marcelo Prahms, no recuerdo quién más.

No estoy en conocimiento de que ellos hayan tenido una rencilla anterior. Yo soy amigo de los dos. Arturo es medio parco para algunas cosas y hace que no le caiga bien a mucha gente, pero rencillas entre ellos, desconozco.

Sobre el incidente en la entrada de la medialuna, yo estaba en la medialuna, pero no lo vi. Si sé que lo increpó Nelson García a Arturo.

Esto es un problema de trago de Nelson García.

Yo fui a ese rodeo y el sábado estaba curado curado, incluso corrió curado y el domingo yo llegué a las 11 de la mañana y ya estaba listo otra vez y ahí me comentó que había tenido un encontrón con Arturo.

Fin de la declaración.